

**Señaló Nancy Lolas Silva, diputada del Consejo Nacional Palestino, ante los últimos acontecimientos mundiales**

## "No puede haber justicia infinita sólo para una parte de la humanidad"

*El martes presentó en San Felipe, su libro "A mí Dios no me dijo nada"*

La diputada del Consejo Nacional Palestino, Nancy Lolas Silva, señaló el martes en San Felipe que uno puede haber justicia infinita sólo para una parte de la humanidad, al ser consultada sobre su visión de los últimos acontecimientos mundiales, tras los atentados terroristas del 11 de septiembre pasado en Estados Unidos.

Nancy Lolas, quien es sanfelipeña, presentó en el salón de honor de la Municipalidad de San Felipe su libro «A mí Dios no me dijo nada», un desgarrado documento sobre la tragedia del pueblo Palestino y la causa de su liberación.

Nancy Lolas indicó que es una intensa alegría para ella poder hacer el lanzamiento de su libro en San Felipe, «dado que yo naci en esta ciudad y he podido encontrarme con gente tan querida, lo que representa una emoción difícilmente explicable en palabras».

Consultada sobre cómo han afectado al pueblo palestino los acontecimientos de las últimas semanas, ocurridos en Estados Unidos y ahora con los bombardeos a Afganistán, dijo que la situación es compleja y sostuvo que es el antiguo conflicto del medio oriente el que afecta actualmente al mundo.

«Yo no podría decir que un acto violento puede favorecer algo, pero la comunidad internacional se pregunta qué hace que estos jóvenes cometan este tipo de actos y con todos estos acontecimientos tendría que haber una

solución al problema palestino», indicó.

Agregó que los jóvenes que atacaron contra Estados Unidos no están cometiendo suicidio «porque ya están muertos, los que han perdido a sus padres, a su patria y no tienen derechos humanos fundamentales, como la nacionalidad, ya no son seres vivos».

Indicó que los palestinos más que nadie, rechazan todo acto terrorista, venga de donde venga y afecte a quien afecte. «Esperamos que occidente tiene conciencia de que no puede haber justicia infinita sólo para una parte de la humanidad».

Agregó que la violencia genera más violencia y que mientras se siga atacando a los indefensos, como en Afganistán, «eso va a generar nuevos muertos y nuevos terroristas».

Sobre la situación que vive los palestinos en este momento en su tierra dijo que se ha agravado, «pero no se sabe lo que pasa, producto del manejo de la información que hacen las grandes potencias mundiales».

### Osama Bin Laden

Refiriéndose a las declaraciones de Osama Bin Laden, emitidas el domingo por la televisión, donde hace suya la causa Palestina y la reacción de los líderes palestinos que pareciera que no han adherido a esa declaración, indicó que «no es que no hayan adherido, lo que pasa es que no puede haber una manifestación a favor de un acto violento».

Agregó que «durante la Guer-

ra del Golfo, en una reunión que calificamos de ingenua, el pueblo y los líderes palestinos manifestaron su apoyo a que no hubiese una intervención armada de Estados Unidos y esta posición costó muy cara».

Dijo que lo palestinos, más que nadie, porque han sido víctimas del terror durante 50 años, no pueden manifestarse ni a favor ni en contra. «Esto no es como lo plantea el presidente Bush, porque aquí hay una serie de ganas», señaló.

«No estamos a favor del terrorismo, pero tampoco estamos a favor de que se vaya a bombardear un pueblo inocente», finalizó.

### EMOTIVOS RECUERDOS

Nancy Lolas, en la presentación de su libro ante un auditorio repleto, hizo emotivos recuerdos de su infancia en San Felipe e impactó a los presentes cuando



**Nancy Lolas Silva, durante la presentación de su libro.**

se refirió a la muerte de su padre, inmigrante palestino.

Previamenete se dirigieron a los presentes el alcalde Jaime Amar y dirigentes de la Federación Palestina Miguel Díaz y Guillermo Cusáile.

Este último, en un vibrante discurso, señaló, refiriéndose a Nancy Lolas y a su libro:

«Pero el libro no termina sólo en el lamento; a la denuncia le sigue la promesa de una Palestina libre, promesa que es mezcla de esperanza, de fe, y sobre todo, de decisión de seguir luchando por terminar con la injusticia, sintiendo con el corazón, convenciendo con la palabra y si fuera necesario también recurriendo a las manos».



**ACRON**



**RELOJERIA  
JOYERIA • LUMINARIA  
ZAPATERIA Y VESTUARIO**

Especialidad en Argollas de Matrimonio

Grabados

**Luis Salinas Espinoza**  
Orfebre

En su nueva dirección de Traslaviña 232  
Fono (34) 511751 · San Felipe

## "No puede haber justicia infinita sólo para una parte de la humanidad" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"No puede haber justicia infinita sólo para una parte de la humanidad" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile